

23 avril 2024 à 18h15

Suivi d'un apéritif

Auditoire 271, Internef
Université de Lausanne



Entrée libre

Table ronde

à la suite de la publication de l'arrêt de la Cour européenne des droits de l'homme dans l'affaire *Aînées pour le climat c. Suisse*

Avec l'association des **Avocat.e.s pour le climat** représentée par Raphaël Mahaim et Arnaud Nussbaumer-Laghzaoui, ainsi que Anne Mahrer, Stefanie Brander et Anne-Catherine Menétrey, membres de l'association des **Aînées pour le climat**

Analyse et coordination: **Véronique Boillet et Evelyne Schmid**



CEDH - Cour européenne des droits de l'homme